

ADVIERTE OMBUDSMAN QUE CEDHJ VIGILARÁ QUE NO SE COMETAN EXCESOS NI ABUSOS EN OPERATIVO SALVANDO VIDAS

- Hasta el momento no se ha detectado ninguna posible violación de derechos humanos, pero recordó que debe prevalecer el respeto a la dignidad
- Reconoce CEDHJ a defensores de derechos humanos con galardón Tenamaxtli

Tras destacar que en las inspecciones que la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHJ) ha realizado a los operativos del programa Salvando Vidas no se han detectado posibles violaciones de derechos humanos, el ombudsman Felipe de Jesús Álvarez Cibrián advirtió que este organismo seguirá vigilando que los servidores públicos cumplan con sus funciones y no cometan excesos, pues recordó que no debe perderse de vista el objetivo que persigue y, por ello, debe respetarse la dignidad de las personas y cada uno de sus derechos.

En el marco del acto conmemorativo del aniversario de la Declaración Universal de los Derechos Humanos, Álvarez Cibrián también reconoció la disposición y apertura del gobernador del Estado, Jorge Aristóteles Sandoval Díaz, para que durante 2013 se haya alcanzado una cifra histórica en materia de capacitación por parte de la Comisión a todos los servidores públicos de la administración pública estatal, ya que aproximadamente 84 mil personas recibieron cursos, talleres y conferencias sobre la cultura de los derechos humanos.

Asimismo, dijo que este año fue muy importante en materia legislativa debido a que a partir de la aprobación de distintas leyes y protocolos, como la Ley General de Víctimas, se ha conseguido fortalecer los derechos de las víctimas de delitos, pero también de violaciones de derechos humanos. “No hay otro país en América Latina que en esta materia pueda tener una mejor ley, una ley que hay que llevar a la práctica, hacerla vigente, difundirla para que la sociedad y autoridades la conozcan”, puntualizó.

Al evento conmemorativo acudieron también el general brigadier Humberto Martínez Olmedo, jefe regional de Servicios de Transportes de la V Región Militar; el general de brigada de Estado Mayor Lucino Carlos Piedra Lezama; la consejera ciudadana de la CEDHJ, Araceli Sánchez Huante; el rector general de la Universidad de Guadalajara, Itzcóatl Tonatiuh Bravo Padilla; la presidenta del Instituto Jalisciense de la Mujer, Mariana Fernández; el presidente municipal de Guadalajara, Ramiro Hernández García; y el presidente del Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Jalisco, Luis Carlos Vega Pámanes.

Reconocimiento Francisco Tenamaxtli

En el mismo acto fueron reconocidos con el distintivo Francisco Tenamaxtli cinco representantes de organizaciones de la sociedad civil que por su trabajo en la defensa, protección y promoción de los derechos humanos, se han destacado en el estado.

Juan Manuel Estrada Juárez, de la Fundación Nacional de Niños Robados y Desaparecidos (FIND); Martín Dávalos Gómez, de la Asociación Médica de Jalisco;

Laura Beatriz Chávez Zavala, del Colegio de Abogados Especialistas en Derecho Familiar del Estado de Jalisco, AC; J. Guadalupe Arturo Guevara Basulto, del Comedor y Albergue Asís; y Eréndira Cuevas Arellano, de la Fundación Faro de Alejandría Nuevo Siglo, AC, fueron seleccionados por un comité calificador integrado por el presidente, el secretario ejecutivo y cuatro consejeros ciudadanos de la CEDHJ en la sesión de este órgano técnico, el pasado 29 de noviembre.

Agradece Álvarez Cibrián trabajo de OSC

Previamente, en la reunión mensual con organismos de la sociedad civil (OSC), a la que asistieron más de cien líderes de diversas asociaciones, fueron presentados los proyectos de las asociaciones Tiempo Nuevo, sobre el derechos de las mujeres de dar hijos en adopción; Donación Altruista de Sangre, que trata sobre la difusión de la cultura de la donación voluntaria; y Cuidarte mi compromiso, para prevenir el abuso sexual infantil. El ombudsman agradeció su lucha y les ofreció todo el apoyo institucional.